



NOTA DE PRENSA N° 020- 2012-PR/C.

MEF nuevamente califica al Gobierno Regional de Cajamarca como una gestión eficaz

Por: Eduardo Díaz Camacho

"En lo que va del 2012 el GRC de Gregorio Santos ha ejecutado más de 450 millones y la PCM de Valdés solo ha ejecutado 417 mil soles".



La actual gestión del Gobierno Regional de Cajamarca (GRC), que preside el Profesor Gregorio Santos Guerrero superó la meta establecida por el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) en la ejecución del presupuesto durante el 2011 y la del primer trimestre del 2012

El Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) ha reconocido nuevamente, con un Bono de Incentivo Eficaz (BOI) al GRC, mediante Resolución Directoral N° 010-2012-EF/50.01 correspondiente al primer trimestre del 2012. El monto de este incentivo se dará a conocer próximamente por vía formal del MEF.

Anteriormente, en el marco de la Resolución Ministerial No 007-2012-EF/50.0, el GRC ya se hizo acreedor de un bono de incentivo de 4 millones 830 mil nuevos soles, también por ejecución eficaz del presupuesto 2011. Recursos que se destinarán durante el 2012 a la electrificación rural y a la infraestructura hospitalaria.

Tal como se informa en la página web de transparencia económica del MEF, el GRC ejecutó 420 millones en el 2011 que constituye el 77% del total del presupuesto, resultado que ubicaron al GRC en el segundo lugar a nivel nacional entre los 25 gobiernos regionales de nuestro país.

La anterior gestión regional sólo ejecutó el 45%, con este resultado no hubiera calificado para el bono de ejecución eficaz. Así mismo. La Municipalidad Provincial de Cajamarca no logró la meta establecida según el reporte del MEF, por tanto no ha recibido el BOI.

Si comparamos los resultados actuales al 08 de junio del presente año del GRC con otras entidades públicas, podemos observar lo siguiente

Ejecución del presupuesto al 08/06/2012

Entidad	Presupuesto	Ejecución	%
Gob. Reg. Cajamarca	1 146' 006 661	452 772 216	40%
Congreso de la República	139' 212 143	139 212 143	34%
Presidencia del Consejo de Ministros	1'194 875	417 152	35%

Fuente: Pagina de transparencia económica del MEF



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

PROREGION



"Año de la Integración Nacional y Reconocimiento de Nuestra Diversidad"

Aún cuando la comparación de los presupuestos señalados en el cuadro anterior es desigual; no es lo mismo ejecutar 1 millón de presupuesto (como es el caso de la PCM que dirige el Premier Oscar Váldez) que 1 146 millones (del GRC que preside Gregorio Santos Guerrero); resulta sobresaliente que el Gobierno Regional de Cajamarca logre, en la actual coyuntura social, una ejecución eficaz del presupuesto que administra, lo que le ha valido, como se mencionó inicialmente, obtener un reconocimiento y un premio otorgado por el Ministerio de Economía y Finanzas.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 11 de junio del 2012.

Unidad Ejecutora de Programas Regionales - PROREGION
¡POR UNA GRAN REGIÓN!